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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
29 октября, в День рождения 

комсомолии, состоялась XVIII 
отчетно - выборная комсо
мольская конференция ин
ститута. Делегатами на нее бы 
ло избрано более 660 человек.

С отчетным докладом «О 
ходе выполнения решений 
XXV съезда КПСС, XVIII съез
да ВЛКСМ и задачах по даль
нейшему улучшению комму
нистического воспитания мо
лодежи» выступил секретарь 
комитета ВЛКСМ института Ми
хаил Сашко.

В прениях участвовали де
легаты Рахиля Анкудинова, 
ответственная за «Комсомоль
ский прожектор», Жанна Бо
лотина, начальник СКБ РТФ, 
Галина Варламова, комсорг 
группы АС57-2, Игорь Глуш- 
ков, боец ССО «Алмаз», Люд
мила Карзанова, начальник от
дела по воспитательной рабо
те с подростками в ОКО, На
талья Марьясова, комсорг 
группы Т85-2, Наталья Макаро

ва, член профкома, Александр 
Суровцев, секретарь ПО, Вик
тор Тылькин, заместитель 
председателя студсовета, Ва
лерий Тедеев, секретарь бю 
ро ВЛКСМ СТФ. В прениях так
же выступили С. В. Архипов, 
проректор по учебной работе,
В. Н. Лавриненко, заведующий 
кафедрой марксистско - ленин
ской философии, Д. Е. Криво- 
луцкий, декан ТЭФ.

В работе конференции при
няли участие секретарь О к
тябрьского райкома КПСС 
Н. К. Стрелкова, секретарь 
крайкома ВЛКСМ А. Анохин, 
заведующий отделом горкома 
комсомола Д. Невирко, секре
тарь Октябрьского райкома 
ВЛКСМ В. Знак.

На конференции были вы
браны и утверждены члены 
штаба «Комсомольского про
жектора» института и деле
гаты на комсомольскую кон
ференцию Октябрьского рай
кома ВЛКСМ.

25 октября состоялось от
четное партийное собрание 
института, на котором с до
кладом выступил секретарь 
парткома института Н. И. Ефи
мов. В докладе был дан глу
бокий анализ работы институ
та за отчетный период, вскры
ты недостатки в работе, указа
но на большие неиспользован
ные резервы, намечены пути 
устранения недостатков. Высту
пившие в прениях коммунисты
В. Н. Лавриненко, Ю. В. Чуд- 
новец, А. И. Коновалов, С. В. 
Архипов, И. Л. Дубровский и 
другие существенно дополни
ли докладчика, остро крити
ковали ряд недостатков в ра
боте.

Как в докладе, так и в выс
туплениях отмечались значи
тельные успехи, достигнутые 
коллективом института в раз
личных сферах деятельности.

В институте усилилась идео
логическая и воспитательная 
работа партийной организации 
в соответствии с решениями 
XXV съезда КПСС, постанов
лениями ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР.

Институт должен готовить не 
только технически грамотных 
инженеров, но также полити
чески зрелых руководителей,

(Окончание на 3-й стр.).

Навстречу 62-й годовщине Великого Октября
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В СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ 
СОРЕВНОВАНИИ, ПОСВЯ
ЩЕННОМ 110-й ГОДОВЩИНЕ 
СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И. 
ЛЕНИНА, СРЕДИ КОМСО
МОЛЬСКИХ КОЛЛЕКТИВОВ 
НАШЕГО ИНСТИТУТА ЛУЧ
ШЕЙ ПРИЗНАНА КОМСО
МОЛЬСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 
САНИТАРНО - ТЕХНИЧЕСКОГО 
ФАКУЛЬТЕТА. НА ИНСТИТУТ
СКОЙ КОМСОМОЛЬСКОЙ 
КОНФЕРЕНЦИИ ЕЙ ВРУЧЕНО 
ПЕРЕХОДЯЩЕЕ КРАСНОЕ 
ЗНАМЯ.

Н А З В А Н Ы

Л У Ч Ш И Е
Коллектив инстйтута успешно 

борется за выполнение социа
листических обязательств в 
честь 110-й годовщины со дня 
рождения В. И. Ленина.

По итогам, подведенным к 
годовщине Великого Октября, 
среди факультетов лучшими 
признан коллектив электроме
хаников. Второе место занял 
радиотехнический факультет, 
третье — теплоэнергетиче
ский.

Наиболее успешно работают 
над выполнением своих социа
листических обязательств кол
лективы кафедр электроснаб
жения промышленных пред
приятий, автомобильных до
рог, информационно-измери
тельной техники, физики и ра
диотехники.

В профсоюзной группе учеб
ного отдела первое место за 
полугодие поделили коллекти
вы библиотеки и патентно
информационной службы.

В административно - хозяй
ственном подразделении по
бедителями стали бухгалтерия, 
отдел главного механика и 
коллектив производственного 
обслуживания корпуса «А».

Н а г р а ж д е н ы
вымпелами ЦК ВЛКСМ

Подведены промежуточ
ные итоги смотра-конкурса 
на лучшую студенческую 
группу в комсомольской и 
профсоюзной организациях 
института, посвященного 
110-й годовщине со дня рож 
дения В. И. Ленина. Смотр 
проводится с целью повыше
ния качества знаний и обще
ственной активности сту
дентов.

Победителями смотра- 
конкурса стали следующие 
группы:

по второму курсу — Р58-1 
(комсорг В. Савченко),

по третьему курсу — 
Р57-4 (Л. Калачева),

По четвертому курсу — 
Т96-2 (О. Бычкова), 

по пятому курсу 
ЭМ45-1 (В. Величкин).

Какие ж е они, группы- 
победительницы? В группе 
пятого курса электромехани
ческого факультета ЭМ45-1 
стопроцентная успеваемость, 
средний балл — 4,3. Ш ест
надцать студентов учатся 
только на «хорошо» и «отлич
но». Средний балл среди 
Комсомольске - профсоюзно
го актива — 4,5. Десять че
ловек из группы занимаются 
в научном студенческом об
ществе и на кафедрах обще
ственных наук. Все студенты 
имеют постоянные поруче
ния, все подписались на Ком
сомольске - молодежные из
дания, успешно прошли ат
тестацию по общественно- 
политической практике. Поч
ти вся группа сдала нормы

комплекса ГТО. Этот друж 
ный коллектив, где комсор
гом Владимир Величкин, пе
решел на пятый курс, и все 
его успехи — итог четырех
летней работы всей группы. 
Первокурсники могут пере
нять ее опыт.

Победителей, конечно, 
ждут награды: почетные пе
реходящие вымпелы ЦК 
BJIKCM, грамоты. А в зим
ние каникулы — интересные 
поездки по путевкам «Моя 
Родина — СССР».

Второе место в смотре- 
конкурсе заняли группы
Т78-1, Э37-1, Р56-3 и Т85-2. 
На третьем месте — комсо
мольские колл е к т и в ы 
АД38-1, ЭМ27-3, СТ16-4 и
СТ25-1. Студенты этих
групп поедут в дом отдыха 
и по путевкам маршрутов 
выходного дня.

По сравнению с другими 
факультетами сбавил темп в 
соревновании коллектив 
ТЭФ. Если на первом этапе 
смотра - конкурса он по 
всем курсам занимал первое 
место, то сейчас, на втором 
этапе, только одна его группа 
.-—Т96-2 вошла в четверку 
победителей, хотя по сравне
нию с первым этапом группы 
этого факультета улучшили 
показатели.

Не все факультеты серьез
но отнеслись к смотру-кон- 
курсу академических групп. 
Так, коллективы АСФ, СФ и 
МСФ не приняли в нем уча
стия.

М

24 октября состоялось собрание партийно-хозяй
ственного актива Октябрьского района. Оно обсу
дило вопрос «О ходе выполнения партийными орга
низациями района постановления ЦК КПСС» «Об 
улучшении идеологической, политико - воспитатель
ной работы». С докладом на эту тему выступила 
секретарь РК КПСС Н. К. Стрелкова.

Докладчик отметила, что коммунисты, трудящиеся 
Октябрьского района восприняли постановление ЦК 
КПСС как научно обоснованную программу даль
нейшего улучшения идеологической, политико-вос
питательной работы, повышения ее качества и эф
фективности. Парткомы, партбюро, первичные пар
тийные организации, учреждения культуры в про
цессе обсуждения постановления наметили кон
кретные программы улучшения идеологической 
работы, усилили внимание к вопросам коммунисти
ческого воспитания, проводят целенаправленную 
работу по формированию у трудящихся марксист
ско-ленинского мировоззрения, высоких идейно- 
политических и нравственных качеств, воспитанию 
коммунистического отношения к труду, утвержде
нию норм советского образа жизни.

Все это, сказала Н. К. Стрелкова, способствует 
успешному решению социзльно-эконолдических и 
идейно-воспитательных задач. Однако качество иде
ологической работы еще не в полной мере отве
чает возросшему общеобразовательному и куль
турному уровню, запросам наших людей. Недоста
точно учитываются изменения, происходящие в 
социально-экономических процессах и духовной 
жизни, а также характер резко обострившейся идео

В Р К  КП С С

С о б р а н и е  п а р т и й н о 
хозяйственного актива
логической борьбы на международной арене. Не 
везде обеспечивается комплексный, дифференциро
ванный подход к воспитанию людей. Эти и другие 
недостатки во многом объясняются тем, что часть 
наших кадров слабо владеет современными метода
ми воспитания масс, глубоко не вникает з содержа
ние идеологической работы, не проявляет настойчи
вости в ее совершенствовании. Требует укрепления 
материальная база идейно-воспитательной работы.

В прениях выступили Б. А. Шувалов — секретарь 
парторганизации локомотивного депо, Т. Я. Халюко- 
ва — директор городского Дворца культуры, Г. Н. 
Бернова — бригадир штукатуров-маляров ДСК-1, 
Ю. Д. Богачев — секретарь парткома завода теле
визоров, С. П. Чаевский — рабочий ЭВРЗ и В. Д. Си
монов — первый секретарь РК ВЛКСМ. Они гово
рили об успехах своих коллективов в труде, о повы
шении уровня идейно-воспитательной работы, а 
также называли отдельные факты, снижающие ее 
эффективность. Суть их — в недостаточной заботе 
об охране труда и технике безопасности, низкой 
механизации тяжелого ручного труда, в плохой ра
боте общественного транспорта, предприятий обще

ственного питания. У ряда руководителей, говори
лось в выступлениях, слово расходится с делом, 
медленно устраняются недостатки по критическим 
замечаниям, высказываемым на собраниях.

По обсужденному вопросу собрание партийно
хозяйственного актива выработало рекомендации. 
В них партийные организации нацеливаются на обес
печение высокого научного уровня, наступательного 
характера пропаганды и агитации, усиление ее дело
витости и конкретности, связи с жизнью, решение 
актуальных хозяйственных и политических задач.

Рекомендовано всю идеологическую, политико
воспитательную работу направить на мобилизацию 
коммунистов и комсомольцев, всех трудящихся на 
выполнение решений XXV съезда КПСС, на без
условное выполнение государственных планов 
1979 года и пятилетки в целом, обязательств по 
вкладу в красноярский миллиард, на широкое раз
вертывание движения за коммунистическое отноше
ние к труду, социалистического соревнования по до
стойной встрече 110-й годовщины со дня рождения
В. И. Ленина.

В. НИКОЛАЕВА.



Д Е Л А  УЧЕБНЫЕ

НА ЧТО 
Н А Д Е Ю Т С Я ?

В летнюю сессию экзамены 
по высшей и прикладной ма
тематике не сдали около трех
сот студентов. На сегодня по 
этим двум предметам осталось 
еще более ста задолжников. 
Часть из них стоит на грани от
числения из института.

Коллективы кафедр ведут 
большую работу с тем, чтобы 
все студенты ликвидировали 
«долги» по математике. Так, 
доцент А. И. Коновалов в 
ущерб своему личному време
ни занимался с отстающими 
почти все лето, и сейчас у него

остался только один задолж
ник. Однако если преподава
тель достоин похвалы, то сту
дентов хочется усовестить: на
деясь на многократную пере
сдачу, они плохо готовятся к 
экзаменам. Как считают на ка
федрах, это единственная при
чина неуспеваемости. Те сту
денты, которым трудно дается 
эта наука, но которые потру
дились, чтобы сдать экзамен, 
на сегодня его уже сдали. 
Остальные же просто разбол
танны, не хотят учиться.

Что с ними делать? Видимо, 
перевоспитывать, воздейство
вать через комсомольскую ор
ганизацию, через кураторов. 
Кто знает более эффективные 
меры —  предлагайте через 
газету.

Н а ш  к о р р .

ПОВЫСИТЬ 
ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ

На нашем строительном фа
культете задолженности име
ют около семидесяти студен
тов. Больше всех их на втором 
курсе, чуть меньше на четвер
том. С каждым задолжником 
мы беседуем, устанавливаем, 
сроки пересдачи экзаменов, 
вызываем их на старостаты, 
просим помочь нам комсор
гов. К сожалению, сам студен
ческий орган — УВК’ —  еще 
недостаточно требовательно 
спрашивает с задолжников.

Л . Щ Е Р Б А К О В ,  

з а м .  д е к а н а  С О .

I ДОБРЫЕ '
I И ЩЕДРЫЕ 
I РЕБЯТА
I  Донорство — дело добро-
I  вольное. По отношению к не-

| му можно в известной мере 
судить о сознательности че
ловека, его доброте и беско
рыстии.

Второкурсники радиотех
нического факультета Влади
мир Процак и Юрий Верга- 
зов в проходившую в инсти
туте неделю донорства сдали 
кровь одними из первых: 
Владимир — в третий раз, 
Юрий — уж е в пятый. Доно

рами они стали еще в армии.
— -С одним из солдат, на

шим другом, случилось несча
стье — обгорел при пожаре. 
Понадобилось срочное пере
ливание крови — так я стал 
донором, — говорит В. Про
цак.

Володя и Юрий любят 
спорт, занимаются им всерь
ез. На вопрос «Как здоро
вье?» только усмехаются —• 
жалоб нет. Поэтому, как го
ворит Владимир, разве мож
но проходить мимо, когда 
требуется твоя помощь, что
бы кого-то она спасла от 
беды.

Н. ЧАИКИН, 
секретарь бюро ВЛКСМ 
радиотехнического факуль
тета.

НОВЫЙ СОСТАВ 
КОМИТЕТА ВЛКСМ

Леонид БАЛТМАН — секре
тарь комитета ВЛКСМ

Валерий ТЕДЕЕВ — замести
тель секретаря комитета 
ВЛКСМ по идеологической ра
боте

Георгий МИХАЙЛОВ —  за
меститель секретаря комите
та ВЛКСМ по организационной 
работе

Александр СМОЛИН — 
председатель учебно - воспи
тательной комиссии институ
та

Александр КИРИЛЛОВ — от
ветственный за политический 
сектор

Марк АБОВСКИЙ — коман
дир штаба ССО

Рахиля АНКУДИНОВА — 
ответственная за «Комсомоль
ский прожектор»

Наталья КУЗНЕЦОВА — от
ветственная за сектор социа
листического соревнования

Александр АНИШИН — от
ветственный за военно - пат
риотическую и спортивную ра
боту

Александр ЛИХАЧЕВ — от
ветственный за НИРС

Виталий ДОРОВ — ответст
венный за культмассовый сек
тор

Ольга ЗВЯГИНА —  ответст
венная за шефский сектор

Михаил КОСТЕНЕВИЧ — ко
мандир ОКО

Александр СОКОЛОВ — 
член комитета ВЛКСМ

Галина НАСОНОВА —  заве
дующая сектором учета

«4 марта 1897 года Влади- ^  110-Й ГОДО ВЩ ИНЕ СО ДНЯ РОЖ ДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА
мир Ильич Ленин, следовав
ший в ссылку на свой счет п о , 
проходному свидетельству, 
прибыл в Красноярск. Здесь 
в ожидании назначения места В. И. ЛЕНИН В КРАСНОЯРСКЕ
ссылки, а затем навигации на 
Енисее он жил по 30 апреля 
1897 года, то есть 58 дней». 

(Из книги П. Мешалкина 
«В. И. Ленин в Краснояр
ске»),

Владимир Ильич за время 
пребывания в Красноярске хо
рошо познакомился с городом 
и всеми сферами его жизни. 
И сейчас, спустя 82 года, в 
краевом центре работают му
зеи, охраняются памятные ме
ста, связанные с пребыванием
В. И. Ленина. Десятки тысяч 
людей ежегодно приходят сю
да, чтобы открыть для себя 
новые страницы дорогой био
графии, почтить память вож
дя.

Гостеприимный дом простой 
русской женщины К. Г. Попо
вой на улице Большекачинской 
(сейчас улица Марковского) 
был пристанищем для полити
ческих ссыльных, их «штаб- 
квартирой». Здесь, на втором 
этаже в маленькой комнатке, 
и жил Владимир Ильич.

К 100-летию со дня рожде
ния В. И. Ленина в двухэтаж
ном деревянном доме рядом 
с бывшей усадьбой К. Г. Попо
вой организован музей.

В здании бывшей библиоте
ки Г. В. Юдина по улице Мель- 
комбинагской, 2, сейчас мемо
риальный музей В. И. Ленина.

«Это была двадцатая по сче
ту библиотека в жизни Лени
на. До этого ему приходилось 
пользоваться библиотеками 
Симбирска,. Казани, Самары, 
Петербурга, Москвы, Парижа, 
Берлина... В том, что Ленин 
стал читателем домашней биб
лиотеки купца - библиофила 
Г. В. Юдина, должно быть, 
сыграли роль авторитет реко
мендующего и незауряд
ность личности администра
тивно - ссыльного Ульянова...»

Петр Ананьевич Красиков 
был одьим из первых марк
систов Красноярска. И Влади
мир Ильич в первые же дни

познакомился с ним. М ежду 
ними установились дружест
венные отношения, которые 
остались на всю жизнь. «Впе
чатление от личного знаком
ства было очень большое, — 
рассказывал позже П. А. Краси
ков... —  Мы очень много гово
рили, и я его оценил сразу, и 
он также во мне увидел пре
данного делу революции че
ловека». Сейчас по улице Ле
нина, 124, работает квартира- 
музей П. А. Красикова.

Владимиру Ильичу наконец 
было определено место ссыл
ки —  Шушенское. И 30 апреля 
1897 года он с В. В. Старко
вым и Г. М. Кржижановским на 
пароходе «Св. Николай» отбыл 
в Минусинск. А. А. Ванеев тог
да же писал в Нижний Новго
род Н. А. Рукавишниковой: 
«Сегодня проводил трех това
рищей, назначенных в Мину
синский округ... Веселыми и 
жизнерадостными уехали они... 
Один —  в село Шушенское, 
двое других — в Тесинское».

Парохбд, на котором Влади
мир Ильич 8 мая 1897 года 
прибыл в Шушенское, стоит 
сейчас на речном вокзале в 
Красноярске на вечной стоян
ке. Он стал пароходбм-памят- 
ником.

Во всех музеях и местах, свя
занных с жизнью Ильича в 
Красноярске, широко экспони
руются материалы и докумен
ты, рассказывающие о его си
бирской ссылке.

Л . Л И С Т О В А .

ЖИЗНЬ ПОЛНОЙ МЕРОЙ *юбиляры

Десятилетия, сменяя друг друга, создавали это
му человеку единственную, неповторимую биогра
фию, отпустив полной мерой на его долю трудно
стей и невзгод, обогащая опытом и мудростью, а 
душа осталась молодой. За внешней степенностью 
угадывается неуспокоенность, истинный оптимизм 
ветерана. И как иначе судить, если в свои семьдесят 
пять лет доцент Иван Иванович Родин говорит: «Мое 
хобби».

А его хобби — экскаваторы. Да, да, те самые, не
уклюжие в движениях, похожие на черепах, которые 
теперь выросли в шагающих гигантов. Они трудятся 
на БАМе и КАТЭКе, на каждой большой стройке.

С этой машиной у Ивана Ивановича связаны все 
научные пристрастия. Заинтересовался ею, когда 
модель только проектировалась, и дальше вся 
история создания и совершенствования отечествен
ных экскаваторов шла при его непосредственном 
участии.

Машине не стать образцом инженерной мысли, 
если вместе с нею не растет человек, ее созда
ющий. Родин прошел путь от мастера до ученого’, 
доцента кафедры строительно-дорожных машин на
шего института. За плечами — Красноуфимский 
сельскохозяйственный техникум, механический фа
культет Томского технологического института, рабо
та на Калининском вагоностроительном и Тульском 
машиностроительном заводах. А после войны он был 
начальником экскаваторных работ на строительстве 
Печорской железной дороги, главным специалистом 
Красноярского проектного института.

Инженерный стаж И. И. Родина — пятьдесят лет. 
За это время написано и опубликовано пятьдесят 
научных работ, выполнено немало важных хоздо
говорных тем. В нашем институте Иван Иванович 
работает вот уже двадцать один год.

— Почему занялся научной работой? Производ
ство дало большой практический опыт, появилась 
потребность теоретически осмыслить полученные 
знания, —  отвечает он на мой вопрос.

Видели вы когда-нибудь, как работает экскаватор 
в сырую погоду? На ковш то и дело налипает грунт. 
Это увеличивает непроизводительный расход мощ
ности машины. И. И. Родин вот уже четвертый год 
ведет тему «Применение воздушной смазки для 
очистки ковша экскаватора».

Опытные испытания подходят к концу, и скоро 
экспериментальная модель будет опробована на од
ном из карьеров треста «Красноярскшахтострой», 
И. И. Родин когда-то работал главным механиком 
этого треста.

—  И сейчас, —  спрашиваю его, — поддерживаете 
деловую связь с коллективом?

— И не только с этим, со многими, где трудятся 
мои ученики.

В прошлом году наш институт закончил один 
из них — внук Ивана Ивановича, Он выбрал профес
сию деда, профессию инженера по призванию.

С .  В Л А Д И М И Р О В А .
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В последние недели месяца на факультетах 
прошли отчетно-выборные ксшсомольские конфе
ренции. Студенты подвели итоги, обсудили пла
ны дальнейшей работы, выбрали новый актив. 
Какие вопросы они поднимали на конференции?

АСФ
Анатолий ПАВЛЕНКО, 

секретарь бюро ВЛКСМ
Как и в любой работе, в комсомольской все 

решают кадры.. До разделения на два факультета 
архитекторы добровольно уступали лидерство 
строителям и жили относительно спокойно. 
Поэтому размежевание больно отразилось на по
явившемся новом факультете. Не было опыта 
работы, проверенных в деле вожаков — период 
формирования и становления новой организации 
всегда труден.

Прошел год, отмеченный успехами и неудача
ми. И становится ясно, что как бы инициативно 
ни работали идеологический сектор, учебная ко
миссия, штаб труда, они не дадут положительных 
результатов без четкой, координированной орга
низационной работы. «Может ли сила сотни пре
высить силу тысячи? Может и обязательно пре
вышает, если сотня организованна. Организация 
удесятеряет силы», — вот наш девиз, вот от чего 
зависит эффективность комсомольских дел и что 
поможет нам в данный момент преодолеть из
держки роста.

Наталья ИВАНОВА,
председатель учебно-воспитательной комиссии 

факультета
Успеваемость на нашем факультете в момент 

его организации была самой низкой по институ
ту — около 84 процентов. Но все было в наших 
руках, потому что было стремление шаг за ш а
гом подниматься на ступень выше. Совместно 
с деканатом мы проанализировали причины от
ставания и предприняли ряд серьезных ■"мер: 
провели рейды и месячник по контролю за посе
щаемостью, на отаростатах беседовали с каждым 
задолжником и устанавливали ему жесткие сро
ки сдачи экзаменов, проводили анализ аттестаци
онных недель. Эти мероприятия оказались эффек
тивными: в последнюю сессию успеваемость под
нялась до 90,06 процента, по качеству же знаний 
мы вышли на третье место. Однако и это для

П Р О Ш У  С ЛОВ А
нас не предел.

Как показала последняя сессия, потенциальные 
«хвостисты» видны еще до начала экзаменов. 
Это, как правило, студенты, не сдавшие вовремя 
проект, не получившие допуска к сессии. Но 
тут, думаю, неверно усматривать корень зла 
лишь в безответственности, нерадивости студен
тов. Известно, что все с большим интересом рабо
тают, если видят практическую пользу своего 
труда. А  наши проекты, к сожалению, учебные, 
и только.

АДФ
Сергей ПОРТНЯГИН, 

секретарь бюро ВЛКСМ
Одно из самых мощных оружий в комсомоль

ской и идеологической работе — стенная печать. 
Какую воспитательную роль может выполнить 
наша газета «Автодорожник», которая не только 
не выходит регулярно, но, как это ни печально 
признавать, от номера к номеру снижает свой 
качественный уровень? М атериалы не отражают 
злобу дня, не дают широкой информации о жизни 
факультета, не несут необходимого эмоциональ
ного заряда.

А наглядная агитация, вечера вопросов и от
ветов, комсомольские летучки, местное радиове- 
хцание? Необходимо, чтобы всю эту работу прони
зывало политическое содержание.

Владимир КАТАРГИН,
председатель учебно-воспитательной комиссии 

факультета
Борьба за • успеваемость — это борьба не за 

цифры, а за  эффективность нашей инженерной 
отдачи в народном хозяйстве.

Как учатся наши комсомольские активисты? 
По результатам  зимней сессии было три неуспе
вающих комсорга. Разумеется, и со своей обще
ственной работой они не справлялись. Поэтому 
в прошедшую отчетно-выборную кампанию глав
ным критерием при подборе кандидатур на руко
водящую работу для нас была успеваемость.

В последнюю ' сессию успеваемость комсоргов — 
стопроцентная. А это сказалось и на результатах 
сдачи экзаменов групп. Сильные вожаки во главе 
коллектива — залог общих успехов.

Р Т Ф
Николай ЧАЙКИН, 

секретарь бюро B JIK C M
Комплексный план — это общественное лицо 

комсомольца, характеризующее его отношение 
к учебе и участие в делах комсомольской органи
зации.

У нас студенты иногда составляют такие пла
ны, которые не налагают на них никаких допол
нительных обязательств, которые должны выпол
няться сами собой, без особых усилий. Пишут их, 
как правило, в перерывах между лекциями и так
же поспешно утверждают. К акая польза от таких 
планов? Есть предложение: факультетским бюро 
взять на свою ответственность организацию и про
ведение в группах собраний по утверждению лич
ных комплексных планов и установить строгий 
контроль за их выполнением. Формализм здесь 
недоспустим.

Алексей КОНСКИЙ, 
физорг факультета

По спортивному мастерству наш факультет за
нимает в институте лишь девятое место. Тем 
не менее физкультурно-массовая работа на РТФ 
поставлена, хорошо. Дело в том, что у нас есть 
хорошие сборные команды по игровым видам 
спорта, но мало спортсменов высокого класса. 
Недостаток мастерства можно в какой-то степени 
компенсировать энтузиазмом, стремлением к 
победе. К сожалению, редко встретишь у наших 
спортсменов горячее желание победить, сознание 
того, что они отстаивают честь факультета. Д у
мается, нужно шире организовать воспитатель
ную работу со спортсменами. И не только с ними. 
Наши победы ведь во многом зависят и от бо
лельщиков.

{Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

способных организовать рабо
чий коллектив. Дальнейшее 
повышение качества и эффек
тивности идеологической и по
литико-воспитательной рабо
ты в институте достигается с 
учетом постановления ЦК пар
тии «О дальнейшем улучше
нии идеологической, политико
воспитательной работы». Вся 
эта работа осуществляется на 
основе комплексной програм
мы формирования личности 
студента.

Коммунистическую убеж
денность студентов формиру
ют, прежде всего, обществен
ные науки. Большую идеоло
гическую и политико-воспита
тельную работу среди сту
дентов института проводят 
преподаватели кафедр обще
ственных наук. Их усилия нап
равлены на глубокое усвоение 
студентами теории марксизма- 
ленинизма, формирование у 
них д нал ект и ко-матер и а л ист и- 
ческого мировоззрения и ком
мунистической убежденности.

Успеваемость по обществен
ным наукам составила по ис
тории КПСС —  97,9%, по фи
лософии —  95,1%, политэко
номии —  95,3%, научному
коммунизму — 99,75%. Более 
половины студентов сдали эк
замены на «хорошо» и «отлич
но». Кафедры общественных 
наук добились широкого учас
тия студентов в конкурсах 
студенческих работ.

Сеть политпросвещения
включает в себя 42 теорети
ческих семинара и вечерний 
университет марксизма-лени
низма. Всеми формами обуче
ния охвачено около тысячи 
преподавателей и сотрудников. 
Во всех семинарах прошло 
дальнейшее изучение материа
лов XXV съезда КПСС, новой 
Конституции СССР, материа
лов июльского и ноябрьского 
Пленумов ЦК КПСС, актуаль
ных вопросов внешней и внут
ренней политики партии, про
изведений Л. И. Брежнева 
«Малая земля», «Возрожде
ние» и «Целина».

В процессе формирования 
инженера неизмеримо возрос
ло значение общественной ра
боты, опыт и знания которой 
студенты получают на ФОПе 
и работая комсоргами, проф
оргами, в УВК и других об
щественных организациях.

Только к комсомольской ра
боте в отчетном году привле
чено около 3000 студентов, 
98% всех комсомольцев имеют

постоянные поручения.
В институте уже сложилась 

и прошла проверку система 
ОПП, в проведении которой 
принимают участие все про
филирующие кафедры, все об
щественные организации инс
титута и преподаватели ка
федр общественных наук. В

Вы

результатов НИР и изобрете
ний будет получен экономиче
ский эффект 9,6 млн. руб., или
2,6 руб. на рубль затрат, чго 
выше средних показателей по 
Минвузу СССР.

Большой объем научных ис
следований выполняется по ка
федрам общественных наук.

циальностям: тепловые элект
рические станции, экономика 
и автомобильные дороги — 
план выполнен. Большая вина 
в невыполнении плана выпуска 
специалистов лежит на руко
водстве факультетов, кафедр, 
партийных организаций.

еуровень  
в с е й  р а б о т ы

результате возрос процент 
студентов, обучающихся на 
«хорошо» и «отлично», сокра
тился отсев, возросло число 
студентов, выполнивших ре
альные дипломные проекты, х

В 1979 г. подготовлено для 
народного хозяйства 2040 ин
женеров, дипломы с отличием 
получили 67 человек. Государ
ственные экзаменационные ко
миссии рекомендовали к внед
рению 54,8% дипломных про
ектов.

С каждым годом улучшает 
свою работу подготовительное 
отделение (зав. отделением
А. А. Городилов, секретарь 
партийного бюро Л. И. Смир
нов). План приема слушателей 
был выполнен в установлен
ный срок, из числа принятых 
73% слушателей имеют стаж 
работы от 2 лет и более, 107 
человек зачислено по направ
лениям предприятий. Сохран
ность контингента слушателей а 
1979 г. выросла и составила 
88,2% против 85,6% в 1978 г.

Формирование специалис
та в значительной степени за
висит от общего уровня науч
ной работы в институте, от 
значимости для народного 
хозяйства проводимых иссле
дований, от количества при
влекаемых к этим работам 
студентов.

В этом году объем работ, 
выполняемых по хоздогово
рам, составляет 3,7 млн. руб. 
Из них по важнейшей темати
ке (постановлениям правитель
ства, программе Госкомитета 
по науке и технике, коорди
национным планам АН СССР и 
отраслевых министерств) на 
сумму 2,6 млн. рублей. Одно
временно с увеличением объ
ема важнейшей тематики рас
тет и эффективность выполня
емых исследований. В 1979 го
ду согласно плану внедрения

Результаты научных исследо
ваний будут опубликованы в 
сборнике научных трудов, ко
торый готовится к изданию 
кафедрами философии и на
учного коммунизма. Наряду с 
госбюджетными исследования
ми кафедра научного комму
низма в этом году впервые 
заключила хоздоговор на ис
следование социально-эконо
мического развития одного из 
леспромхозов Красноярского 
края.

Все более важное значение 
в повышении качества подго
товки специалистов приобре
тает широкое привлечение сту
дентов к научно-исследова
тельской работе. В настоящее 
время к НИР привлечено до 
80% от общего кантингента 
студентов дневного отделения 
нашего института. Всего в на
учных исследованиях участву
ет 4040 студентов. В 1978— 
1979 году с участием студен
тов опубликовано 36 научных 
работ. Наибольший охват сту
дентов научной работой дос
тигнут на радиотехническом, 
электромеханическом и тепло
энергетическом факультетах.

Однако наряду с отмечен
ными успехами как в докладе, 
так и в выступлениях комму
нистов отмечались и сущест
венные недостатки в работе.

Снизились качественные по
казатели в учебе. По весен
ней сессии допущено сниже
ние успеваемости на 5,3%. 
Народнохозяйственный план 
выпуска специалистов 1979 г. 
выполнен всего на 94,1%. Го
сударство получило на 128 ин
женеров меньше плана. Осо
бенно велико недовыполнение 
плана по кафедрам автомоби
лей и автомобильного хозяй
ства (83%), машин и техноло
гии литейного производства 
(83%). Только по трем спо-

В институте совершенно не
достаточно опытное производ
ство, что сдерживает внедре
ние результатов НИР. Слаба 
полиграфическая база. Все это 
говорит о необходимости серь
езного улучшения организа
торской работы в области на
учных исследований.

Многие студенты обнаружи
вают недостаточные знания 
марксистско-ленинской теории. 
Об этом свидетельствует боль
шое количество удовлетвори
тельных оценок. Нередко про
является формализм в оценке 
ОПП. С таким положением
нельзя мириться.

Обеспеченность жильем сту
дентов по-прежнему остается 
низкой, но, несмотря на это, 
не все студенты дорожат им. 
В общежитиях имеют место 
употребление спиртных на
питков, драки, безобразное
отношение к государственно
му имуществу. Студсоветы,
комсомольские организации 
не проводят в этом направле
нии достаточной работы, де
канаты не используют в пол
ной мере возможностей адми
нистративного воздействия.

Хозяйственная часть инсти
тута не обеспечила своевре
менный и качественный ре
монт учебных зданий и обще
житий. В октябре на заседании 
парткома был заслушан отчет 
проректора по АХЧ В. В. Кук- 
шина, которому указано на 
недостатки в работе и принято 
решение, направленное на ис
правление создавшегося поло
жения.

Первоочередной задачей 
парторганизации института 
собрание сочло работу по 
идейно-политическому, трудо
вому и нравственному воспи
танию студенческой молоде
жи. Поставлена задача по 
комплексному подходу к вос

питанию студентов. Предме
том неустанной заботы пар
тийных, комсомольских и 
профсоюзных организаций
должно явиться глубокое ус
воение студентами обществен
ных наук и повышение их по
литической активности.

Собрание потребовало от 
парткома, ректората,, партбю
ро, деканов факультетов и 
заведующих кафедрами обес
печения творческого подхода 
к реализации мероприятий, 
разработанных на основании 
постановления ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР «О 
дальнейшем развитии высшей 
школы и повышении качест
ва подготовки специалистов».

Партийные бюро факульте
тов, профком, комитет ВЛКСМ 
должны усилить нравственное 
и эстетическое воспитание сту
дентов через все существую
щие формы работы.

Собрание обязало ректорат, 
партком, деканов и секрета
рей партбюро факультетов 
принять все меры по обеспе
чению плана выпуска специа
листов, а также повышению 
успеваемости и качества уче
бы.

В области научных исследо
ваний коммунисту В. А. Троян, 
деканам, заведующим кафед
рами предложено объединить 
усилия кафедр и факультетов 
для решения крупных и наи
более важных проблем,' при
влечь все кафедры к выпол
нению особо важной тематики. 
Для создания прочной . науч
ной базы необходимо принять 
меры к открытию при ряде 
кафедр отраслевых и проб
лемных лабораторий.

С целью повышения эффек
тивности собственной аспиран
туры рекомендовано создать 
перспективный план подбора 
и подготовки кандидатов в ас
пирантуру из числа наиболее 
талантливых, имеющих склон
ность к научным исследовани
ям студентов 3— 4 курсов.

Партийное собрание обяза
ло также проректора В. В. Кук- 
шина принять неотложные ме
ры по завершению ремонта и 
подготовке учебных корпусов 
к зимнему сезону.

Решение партийного собра
ния является руководством к 
действию не только Членов 
КПСС, но также всего препо
давательского состава и сот
рудников института.

И. ДЕРИНГ, 
профессор, чпен парткома.



Сатирическая сказка — 
прёкрасный жанр литерату
ры, способный в большей ме
ре раскрыть философию 
ж и з н и  не средствами а н а л и 
за, а гротескной картинкой, 
комизмом придуманной ситу
ации: Иван-дурак, например, 
пытается достать справку о 
том, что он умный, но для 
этого ему надо пройти через 
всех бюрократов в лице Ба- 
бы-Яги, Зм ея Горыныча, 
Мудреца, До третьих пету
хов он достает заветную пе
чать, которой можно узако
нить любую справку, даже 
о том, что ты — человек,

РОЛИ НЕ СЫГРА П Р О Ж И Т Ы Е

ES но...

«До третьих петухов» — 
так называется спектакль, 
поставленный студенческим 
театром эстрадных миниа
тюр по сказке В. М. Ш укши
на. Это первое сложное по 
драматургии произведение, 
которое ставят самодеятель
ные артисты. И, как показа
ла премьера, они обладают 
достаточно высоким уровнем 
сценического мастерства,

С ц е н а  и з  с п е к т а к л я  « Д о  т р е т ь и х  п е т у х о в » .

чтобы почти профессиональ
но воспринять условность 
действия, которую предпола
гает не только театральное 
искусство вообще, но и сам 
драматургический материал 
этого спектакля — сказки- 
выдумки.

Невероятные приключения 
происходят с Иванушкой- 
дурачком (Михаил Конта- 
р е в ) . ' Он попадает в гости к 
Бабе-Яге (Владимир Само
хвалов), и она заводит про
никновенные речи: «Может,
привыкли люди «дурак да 
дурак», а ты вовсе не дурак, 
Ваня, ты просто бесхитро
стный». И зритель верит 
Яге до тех пор, пока она не 
предлагает Ивану построить 
для себя коттеджик. А как 
проверяют Иванушкин ум 
Змей Горыныч и Мудрец? 
Заставляю т романсы петь, 
«Комаринскую» плясать: 
что, мол, с дурака больше 
возьмешь! Издеваются черти, 
те, кто стремится в жизни 
получить больше, чем того 
заслуживает, — «не хочут в

болотах жить, хочут — в ке
льях». «Какую тебе справку- 
то, Ваня, надо? Есть « о  на
личии», «об отсутствии», 
есть «в связи с тем, что», 
«несмотря на», а есть липо
вые справки».

— Мне нужна справка о 
том,’ что я  — умный.

—• Ха-ха. Диплом, что ли?
— Ох, дорого же ты мне 

достанешься, эта справочка.

Зритель в душе негодует 
(вспоминается Маяковский: 
«Я волком бы выгрыз бюро
кратизм...»), настолько остро 
сатирически выписаны ха
рактеры, высокоходужест- 
венно и, я бы сказала, с сер
дечностью, что относится, ко
нечно, к положительным ге
роям. Разработка современ
ной темы с помощью сказоч
ных персонажей лишь усили
вает гротеск происходящего 
на сцене. Хотите — верьте, 
хотите — нет, смейтесь или 
грустите, но, как думает

автор, все это было бы смеш
но...

Именно в таком ключе и 
создается режиссерский ри
сунок роли, насыщенный яр 
кими, колоритными краска
ми. Насколько артистам уда
лось передать его...

Возможно, не хватает пла
стики, не до конца отработа
ны мизансцены, есть просче
ты в технике игры, но тем не 
менее нет дилетантства. Чув
ствуется искренность, откро
венность студентов. Прихо
дит мысль, что недостаточ
ная сценическая отработан
ность и позволяет молодым 
артистам исполнять роль не 
заученными техническими 
средствами, а проживать 
каждый раз заново, хотя, 
безусловно, неправомерно 
здесь противопоставлять од
но другому. Стремление не 
играть, а жить на сцене пере
дает самое главное в творче
стве Ш укшина — сказать от 
души.

С. АЛПАТКИНА.
__  . . .  ■ :

II  П и с ь м а  и з  л е т а
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году третьекурсники 
теплоэнергетического факуль
тета проходили технологиче
скую практику во многих го
родах страны. Наташа Ярулова, 
Тамара Шиманович, Лидия Бу- 
рундукова, Нина Шибанова, 
Наташа Осетрова, которые 
учатся по специальности эко
номика и организация энер
гетики, работали на ТЭЦ-2 во 
Владивостоке.

ГОРОД
...Город нас сразу пленил. 

Выйдя из душного вагона, мы 
бродили по оживленным, за
литым полуденным солнцем 
улицам, площадям и долго не 
могли прийти з себя от изум
ления: ведь ехали на край 
света, на Дальний Восток, а 
перед нами — типичный ю ж 
ный город-порт с тенистыми 
парками, старинными особня
ками, живописными терраса
ми, спускающимися к бухте 
Золотой Рог.

Смотришь на белоснежные 
громады кораблей (они, как 
айсберги, стоят, не шелохнув
шись) и, щурясь от слепящих 
бликов на голубизне моря, 
мечтаешь. О дальних плава
ниях, конечно. А рядом крики 
чаек, толпы гуляющих. То и 
дело мелькают белые беско
зырки —  город-порт.

В первый вокресный день 
мы заметили еще одну осо
бенность —  преобладание 
«икарусов» на городских марш
рутах. Позже нам объяснили, 
что только эти автобусы мо
гут в гололедицу переполнен
ными взбираться по крутым 
Склонам сопок.

Нынешним летом марш
руты студенческих строи
тельных отрядов пролегли 
от Красноярска До Абака
на, Минусинска, Канска и 
далеко на Север —  до 
Кайеркана, Норильска, Д у 

динки. Далекие стройки 
привлекли ребят своей ро
мантикой и большими де
лами. А в родной город 
летели оттуда телеграм
мы, письма... Иногда очень 
лирические, как это.

Как необычно было здесь 
в июле, в первые дни нашей 
жизни за Полярным кругом, 
когда солнце, как огненный 
шар, висело над горизонтом. 
Днем стояла невыносимая жа
ра, у нас у всех обгорели ли
ца и облупились носы. Ночами

Но по Владивостоку куда 
приятнее ходить пешком. 
Правда, поначалу мы досадо-. 
вали на множество лестниц: 
город расположен на холмах. 
Потом привыкли, и каждый 
день, возвращаясь в общежи
тие, где мы жили, без единой 
остановки преодолевали около 
четырехсот ступенек.

Вечером с сопок на город 
наплывает туман. Белая пелена 
обволакивает верхние этажи 
домов, в них загораются огни. 
Быстро темнеет. И вот уже 
туман переходит в морось, 
блестит асфальт, расплывают
ся желтые пятна фонарей под 
куполом черного, без звез
дочки, неба...

Р А Б О Т А
ТЭЦ нам понравилась. Это 

молодое современное пред
приятие, ему нет еще и деся
ти лет. Оно служит для обес
печения теплом (горячей во
дой и паром) промышленных 
объектов и для электроснаб
жения части жилого массива 
Владивостока. Расположена 
ТЭЦ на окраине города, в не
посредственной близости с 
основными потребителями 
тепловой энергии.-

Первое знакомство с пред
приятием было впечатляющим: 
аккуратное, строгого стиля 
главное здание соединено га
лереями с основными цехами 
станции. Галереи очень свет
лые, радует глаз обилие зе
лени. В служебных отделах 
почти не ощущается шума и 
вибрации от работы мощных 
турбоагрегатов, оборудова

ния котельного и топливно
транспортного цехов. Террито
рия станции в образцовой чи
стоте: в зелени, под лучами 
солнца блестят серебром тру
бопроводы, отражают солнеч
ные блики стекла окон.

Все здесь создает хорошее 
настроение и свидетельствует 
о высокой культуре производ
ства, эстетике труда.

ЛЮДИ
ТЭЦ-2 стала нашим вторым 

домом. Каждый день мы радо
стно здоровались с работница
ми расчетной группы и пла
нового отдела и садились за 
тома деловых бумаг. Приятно 
было работать в коллективе 
дружных, отзывчивых людей. 
Но бежали дни, распухли 
папки с черновиками отчетов, 
и вот настала пора прощаться 
с ТЭЦ-2, с нашим руководите
лем Еленой Викторовной Ав- 
руцкой — прекрасным инже
нером и чутким человеком. 
Многим мы были обязаны и 
нашей землячке Лидии Самсо
новне Зубковой, выпускнице 
Назаровского энерготехнику
ма, а теперь и. о. начальника 
смены электроцеха, и началь
нику ПТО РЭУ «Дальэнерго» 
Владимиру Васильевичу Иваче- 
ву.

Мы старались оставить доб
рую память о себе и хорошее 
впечатление об институте.

...Колеса застучали на сты
ках рельсов. Отсюда поезда 
уходят только на запад.

Н . О С Е Т Р О В А ,  
в ы п у с к н и ц а  о т д е л е н и я  ж у р 

н а л и с т и к и  Ф О П ,  ч л е н  к о р -  

п о с т а  Т Э Ф .  и

К О М С О М О Л Ь С К У Ю  З А Б О Т У  
Н О В О М У  О Б Щ Е Ж И Т И Ю -

На днях в новом девяти
этажном общежитии состоя
лось собрание, на котором 
был избран студенческий со
вет санитарно - технического 
факультета. 7

Студент второго курса 
Виктор Тонких уже имеет 
опыт работы в студсовете, 
летом ои вместе с другими 
ребятами проводил субботни
ки по благоустройству, устра
нял недоделки строителей в 
новом общежитии, и сейчас 
товарищи доверили ему быть 
председателем студсовета.

В новом доме для студен
ческого актива болфшое по
ле деятельности, и потому у

студсовета много планов. Н а
до оформить холл и ленин
скую комнату, решить во
прос о помещении для куль- 
турио-масовых мерорпиятий, 
наладить контакты с советом 
теплоэнергетического фа
культета.

Сейчас в новом общежи
тии оформляются стенды к 
110-й годовщине со дня рож 
дения В. И. Ленина и празд
нику Великого Октября. Вы
вешиваются газеты, плакаты, 
санитарные экраны.

Н. САМАРИН, 
секретарь комсомольско
го бюро СТФ.

И ТУМАН КАЙЕРКАНА
же уснуть было невозможно: 
светло, как днем.

А первого августа погода 
изменилась. Начались холода, 
пошли дожди. А какие необык
новенные в Кайеркане тума
ны! Приятно сидеть и наблю
дать, как на тебя наплывает 
ватное облако, укутывает. А 
бывает, что туман опускается 
с неба. Идешь вдоль трассы 
— по пояс в нем, ничего не 
видно в пяти шагах, а прися
дешь — и увидишь, как молоч
ная пелена опускается все ни
же и ниже. Если в это время

подует ветер, то туман начина
ет клубиться, рваться на клоч
ки, и на лице ощущаешь водя
ную пыль.

Под утро прижимает моро
зец. Если ночью моросил 
дождь или лежал туман, то 
наша одежда покрывается то
неньким панцирем льда. А 
капельки влаги летят и, пре
вращаясь на лету в крохотные 
алмазы льда, падают с тихим 
звоном, как кусочки битого 
стекла. В полной тишине па
дение льдинок хорошо слыш
но, и кажется, что это

тундра о чем-то говорит с то
бой.

Я люблю здесь один руче
ек-родник. Он бьет из-под 
вечной мерзлоты такой чис
тенький, прозрачный, перель
ешь воду в ладошках — 
она, как серебряная, холодная 
и вкусная, чуть-чуть с при
вкусом трав, ягод...

Скоро в Заполярье землю 
укроет первый снег. А пока, 
как бы прощаясь с летом, сто
ят теплые солнечные деньки. 
Осень со своими чудными 
красками неспешно сменяет

уходящий сезон. Ночью солн
це теперь прячется часа на 
два, с восходом становится 
тепло, и мы, нарушая все пра
вила техники безопасности, 
работаем в одних тельняшках, 
пот бежит за ворот в три 
ручья. Наша бригада работает 
ночью, днем спим, отдыхаем 
перед сменой, а если не поле
нишься встать пораньше, утро 
подарит тебе столько прекрас
ных мгновений...

Ночью небо было в серых 
облаках. Но р о т  подул свежий 
ветерок, и свод над тобой уже 
голубой-голубой. Как не хочет
ся отсюда уезжать. Север, и 
правда, неповторим.

А. МАШКОВИЧ, 
студент строительного фа
культета, выпускник отделе
ния журналистики ФОП.

НАШ  АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ: о 6 0 0 7 4 ,  г . К р а с н о я р с к ,  у л .  К и р а н с к о г о ,  2 6 , к о р п у с  « Г » ,  

к а б и н е т ы  3 0 2  и  3 0 4 , т е л е ф о н ы  5 9 6 - 1 1 - 6 5  и  5 9 6 - 1 7 - 3 4  I
; И з д а т е л ь с т в о  
« К р а с н о я р с к н й  р а б о ч и й »
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